

100 mujeres de La Ligua se realizaron mamografías gratis gracias a convenio con Municipio de Limache

Esta última semana de septiembre comenzó a operar el acuerdo entre la Municipalidad de La Ligua y el Municipio de Limache. Este último, gracias a su mamógrafo móvil, realizó 100 mamografías gratis a mujeres de La Ligua quienes estaban en lista de espera para realizarse este chequeo preventivo.

El alcalde (s) de la comuna de La Ligua, Hernán Romero Gómez, se refirió al desarrollo de la iniciativa y esperan seguir replicándola. **“Considero que fue un éxito total traer este servicio de salud a nuestra comuna, con el convenio que tenemos con la Municipalidad de Limache. Vamos a seguir adelante con este tipo de iniciativas, considerando que hay mucha demanda por parte de nuestras mujeres a nivel comunal. Y así seguir previniendo esta enfermedad tan compleja”.**

Anuncio Patrocinado

Gran cantidad de vecinas llegó hasta el Frontis de la Municipalidad de La Ligua, donde se instaló el Mamógrafo Móvil, y pudieron realizarse dicho examen.

Mariana Muñoz, vecina de Los Molles y usuaria del mamógrafo, agradeció la iniciativa impulsada por la actual administración. **“Me parece una excelente iniciativa, aparte que es gratuito. Siempre los exámenes preventivos son muy importantes en caso de encontrar cualquier cosa. Este fue un examen súper cómodo. No duele nada la verdad. Me atendieron súper bien, muy amorosas, el trato impecable”.**

100 mujeres de La Ligua se realizaron mamografías gratis gracias a convenio con Municipio de Limache

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En tanto, Magdalena Aracena, Vecina de La Ligua y usuaria del mamógrafo, recalcó lo importante que es realizarse este procedimiento. **“Me parece bien que se haga esto, así uno no tiene que salir afuera a realizarse este examen. Me parece estupendo que hagan estos programas. Las mujeres deberían hacerse este examen una vez al año, yo hace rato no me lo hacía. Y lo mejor de todo que es gratis. El cáncer está a la orden del día y hay que hacerse los exámenes antes”.**

Es importante precisar que, en concreto, este convenio de colaboración entre ambos municipios consiste en que la Municipalidad de Limache realice 100 mamografías gratis a mujeres de La Ligua. Por su parte, el Municipio Liguano, recibirá a adultos mayores de Limache, quienes vendrán a visitar la zona en una jornada de recreación y autocuidado.

y tú, ¿qué opinas?